

Baudinard -SUR-VERDON

Chapelle Notre-Dame de Baudinard



2,8 km
1 h



Maxi : 709 m
Mini : 626 m



Randonnée facile



Chapelle Notre-Dame de Baudinard



Départ : Parking, D9, entrée du village

Sortir du parking et traverser la Grand Rue. Continuer à droite, derrière le monument aux morts. Passer l'aire des jeux, tourner à gauche puis à droite et traverser le petit parking. Longer le théâtre de verdure, puis les courts de tennis. Dans le virage, prendre la 2^e piste à droite. Laisser à votre gauche la déchetterie puis tourner à gauche, puis de nouveau à gauche. Continuer tout droit. Arrivé à la chapelle, profiter du paysage à 360°, puis, faire demi-tour et suivre le même itinéraire pour rejoindre le village.

BAUDINARD-SUR-VERDON

Tennis

Théâtre de verdure

D9

7



© Ph. Muras

Start: Parking, the D9 road, entrance of the village

Leave the parking and cross the Grand Rue. Turn right behind the war memorial. Go past the playground, turn left then right and cross the small parking. Follow the open air theatre, then the tennis courts. At the bend, take the 2nd track on the right. Leave the waste centre on your left then turn left, then left again. Continue straight ahead. Once at the chapel, enjoy the landscape, then turn around and follow the same route back to the village.